
REQUERIMENTO Nº 234/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a porcentagem do esgoto tratado atualmente no Município pela
concessionária SABESP e relatório sobre quais locais o esgoto é coletado e tratado.

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Doutro Plenário, requeiro a Vossa Excelência oficiar à Companhia de Saneamento
Básico do Estado de São Paulo—SABESP, solicitando-lhes informar a esta Casa qual a
porcentagem do esgoto que está sendo atualmente tratado no Município, bem como enviar-
nos relatório sobre quais locais o esgoto é coletado e tratado.

 

JUSTIFICATIVA

 

Tem-se conhecimento de que em 2016, quando a SABESP assumiu a prestação de serviços
de saneamento básico em Santa Isabel, não havia o tratamento de esgoto. A estimativa da
Companhia era de que em 2019, 80% do esgoto coletado fosse tratado.

Ocorre que recebemos constantemente reclamações de nossos munícipes, sobre a falta do
tratamento de esgoto, assim entende ser necessário que a SABESP informe a atual
porcentagem do esgoto tratado neste Município, e envie relatório contendo informações
sobre quais locais encontram-se atualmente com o esgoto coletado e tratado.

Assim, expostas as razões e por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e
para a comunidade, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade
dos Nobres Pares.
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EDSON ROBERTO ALMEIDA FONTES

Vereador

 


